
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ｑ１ 図書委員長になったきっかけ

は？ 

 Ａ 同じ学科の先輩に誘われたことで

す。 

 Ｑ２ 図書館利用者は多いですか？ 

 Ａ 読書に興味ある人はよく来ますが、

それ以外の人が利用するような工夫が必

要だと感じています。 

 Ｑ３ 新しい本は定期的に入っている

のですか？ 

 Ａ 図書館入り口付近に新刊コーナー

があります。ぜひ図書館に来て実際に本に

触れてください。 

 

 

 Ｑ４ 図書委員長をして大変なこと

はありますか？ 

 Ａ 夏休みにある蔵書点検です。図書

館にある蔵書をすべて図書委員がスキ

ャンしています。時間がかかり、体力も

必要です。 

 Ｑ５ 図書委員になってよかったと思

うことは何ですか？ 

 Ａ カウンター当番で多くの人と接す

ることができることです。また、図書の先

生方とお話できることが楽しいです。 

 Ｑ６ 読書を苦手と感じている人も多

いと思います。そんな人たちにアドバイス

を。 

 Ａ 自分の興味のあるジャンルから始

めてください。図書館にはたくさんの本が

あります。一度来て自分の目で確かめてく

ださい。 

 インタビューを終えて 

 図書委員長のさまざまな話を聞くこと

ができました。カウンター当番の楽しさや

図書利用の状況など今まで知らなかった

ことも多くあり、これから図書館に行って

みたいと思いました。（牧田）
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題字 佐藤かれん（３年 書道部） 

 第３回読書週間 

２０２１．９．１３～１７ 

 
 本年度より年に６回朝の始業前に読書

週間を設けています。全校生徒が朝の１０

分間読書に集中しています。 

 高千穂高校フォトギャラリー 

 

↑インタビューの様子（小会議室） 

2021.09.29 

←高文祭等 

推戴式 

表彰伝達式→ 

（体育館） 

2021.09.21 

↑オープンスクール・座談会（各教室） 

2021.09.23 

  

防犯活動（小中学生通学路） 

 2021.09.22 

↑オープンスクール・体験授業（各教室）2021.09.23 

  

高千穂高校生が高千穂高校生に聞いてみた。 

☆図書委員会←―☆広報委員会 

（図書委員長 戸髙 龍さん２年）←―（神部 ひびき１年、牧田 一希１年） 


